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протокол
публичных слушаний по вопросу объединения всех поселений, входящих

в состав муниципального района <<Нерчинский район>>,
в муниципальный округ

16 октября2O2З года JE1

Место проведения публичных слушаний Дом. культуры с. Нижние Ключи.
Время проведения публичных слушаний 16ч.З0 мин
Председательствующий на
Викторовна.

публичных слушаний: Алексеева Марина

Секретарь публичных слуш аний T}rpaHoBa Наталья Анатольевна.
Присутствуют: 27 человек.

Приглашенные: заместитель главы муниципального района <<Нерчинский

район>> по социальным вогtросам Н.Г.Зорина. началъник отдела по правовым
и кадровым вопросам Н.н.митронина.

Повестка: Об инициативе объединения всех поселеЕий, входящих в
состав муниципального района <<Нерчинский район>> в муниципальный
округ.

Що начало проведения публичных слушаний письменных замечаний и
предложений, касающихся обсуждаемого вопроса не поступило.
Публичные слушания ведет глава сельского rrоселения

<Нижнеключевское> М.В.Алексеева.

-Уважаемые участники публичных слушаний. Что такое округ? Это новая

форма территориальной организации МСУ, введена федеральным
законодателем в мае 2019г, одноуровневая система, которая в отличие от
муниципаJIьного района, не содержит. поселений внутри. По своей сути,
аналог городского округа на сеJIьских территориях.

Выступила Зорина Н.Г.
- Ifель создания муниципальных округов - повысить эффективность власти

в решении проблем местного значения. Булет единое муниципальное
образование в границах района, один Совет депутатов округа, единая
администрация округа с территориаJIьными отделами на местах, единый
бюджет округа. Переход в округ булет осуществляться в течение года, а в
2025 году однозначно все районы будут преобразованы в округа.

Выступила Н.Н.Митронина:



- ЭТО Не РефОРМа, эТо изменение структуры органов власти, село не утратит
статус сельского поселения. Станет проще реаJIизовывать IIроекты по
обновлению инфраструктуры (ремонт дорог, содержание сельских домов
культуры), так как станет меньше волокиты между уровнями власти.

ВЫСтУпил депутат Совета муницип€шьного района <Нерчинский район>
Фёдоров С.В.

u - ЧеРНЫшеВский и Сретенский районы на сегодняшний день отказаJIись от
ПРеОбРаЗоВания в округа. Теряется самостоятельностъ поселения, глав уберут
и будет специаJIист.

Вопрос задала И.С.Туранова
- Что происходит в Других районах, где прошло преобразование? в
Приаргунском округе в селе работает два специаJIиста.

Вопрос задаJIа Перекрестова Л.Н.
- Будет сокращение штата администрации сельского поселения?

Ответила Митронина Н.Н.
ý - Администрация в селе останется, сокращения штата не будет. Глава

получит статус муниципалъного служащего.

Вопрос зад€LJIа Туранова И.С.
- Как будет формироваться бюджет?

Ответила Митронина Н.Н.
- Будет составляться смета доходов и расходов. Когда мы формируем
бюджет, на защите в крае нам его не даtlот. Бюджет не изменится, вам не
дадут бюджет меньше, чем естъ. На уровне округа будет проще войти в

федеральную программу. Статус муницип€шъного округа не предполагает

r сокращения объемов бюджета. Булет экономия на организацию выборов на
уровне поселений, но увеличатся расходы на решение социаJIьных проблем.

высказаласъ Чижова Н.л.
- ЕСЛИ В 2025 ГОДУ нас все равно преобразуют в округ, дайте тогда нам эти 2
года прожитъ так же

Вопрос зад€Lла Перекрестова Л.Н.
- А могут оставить 1 человека на 3 села?

t



-]

Ответила Зорина Н.Г.
- Нет.

Глава сельского посеJIения <<Нижнеключевское))

- Уважаемые жители, прошу вас проголосовать, кто за гlреобразование в

округ, кто против.

ГОЛОСОВАЛИ:
За-7 человек

. Против - 14 человек

Воздержались - 5 человек.

рЕшилИ: Рекомендоватъ Совету селъского поселения <<Нижнеключевское)

согласиться (не согласиться) на объединение всех посеJIений, входящих в

состав
округ

муниципаJIъного района <Нерчинский раЙон), в муниципальный

Председательствующий

Секретарь

(: М.В. Алексеева

Н.А. Туранова
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